

**Título:**

Administración de un sistema POS desde la palma de tus manos

**Carrera:**

Ingeniería en sistemas computacionales

**Alumno:**

Francisco Hilario Pérez Pérez

**Asesor:**

MCC. Eduardo Genner Escalante

**Fecha:**

16/marzo/2021



## Contenido

En este transcurso de la clase me he dado cuenta y entendido muchas cosas como por ejemplo y cito que es muy importante la investigación antes de nombrar un tema por que si no se hace la investigación se puede desviar del tema y sin un enfoque podemos estar queriendo cambiar el tema a cada rato por que viste otro tema que tiene más ramas para investigar, al profundizarse en el tema nuevo puede suceder lo mismo y querer cambiar el tema por otro más fácil aparentemente

Pero lo mas importante de esto que te ayuda a abrir la mente y querer solucionar el problema planteado de una manera satisfactoria y crea la expectativa de querer desarrollar sistemas grandes y complejas, aunque tenga claro que se necesita de un equipo para lograrlo, pero son caprichos

Yo elegí el tema de sistemas de software multiplataforma por que me atrae los sistemas que ofrecen estos servicios

Tomando como ejemplo Spotify un sistema multiplataforma para escuchar música y uno de las funciones que he notado de este sistema es que los playlist que escuches en la plataforma de escritorio también se encontraran en la plataforma Android.

Otra funcionalidad de esta que se si reproduces la música en tu computadora puedes pausarlo desde el teléfono

Todo esto esta permitiendo una manera mas cómoda de escuchar música y sobre todo se puede ver la maravillas de los sistemas multiplataforma

